



Aktiv am Start. Peter Edelmann, Intendant der Seefestspiele Mörbisch, wird sich beim Charity-Bewerb ins Wasser wagen.



Vorfreude auf das Schwimmfestival: Landeshauptmann Hans Niessl, ASVÖ Burgenland-Präsident Robert Zsifkovits, Verena Bittner (Österreichische Muskelforschung), Markus Binder, Bürgermeister von Mörbisch, sowie Organisator Andreas Sachs (v.l.). *Fotos: Bernhard Fenz*

Sport-Vielfalt am See

Schwimmfestival Neusiedler See | Die SeeArena Mörbisch ist von 15. bis 17. Juni wieder Austragungsort. Ein Riesenprogramm wartet.

SCHWIMMEN | Lust aufs Schwimmen, ganz gleich ob auf Einsteiger-, Fortschritts- oder Leistungssport-Niveau? Dann sind Sie beim 6. Internationalen Schwimmfestival Neusiedler See richtig. Von 15. bis 17. Juni geht das größte Schwimmereignis Österreichs wieder unter dem Motto „Swim & More – für Jedermann“ über die Bühne. Organisator Andreas Sachs: „Das Schwimmfestival spricht Leistungs-, Breiten- und Gesundheitssportler an und versteht sich als inszeniertes Wochenendevent und Kommunikationsplattform zum gemeinsamen Sport-, Natur- und Freizeiterlebnis für die ganze Fa-

milie. Wir haben einen internationalen Anspruch und wenden uns an alle sportlichen Zielgruppen aus dem Schwimm-, Triathlon- und Breitensport von 6 bis 90+.“

Charity-Bewerb mit Siegchancen für alle

Internationale Teilnehmer, verschiedenste und adaptierte Distanzen, die 27. Seequerung (diesmal wieder von Illmitz nach Mörbisch), neue Stand up Paddel-Bewerbe, eine Sportmesse mit dem ASVÖ-Bewegungsprogramm als permanentes Zusatzangebot, all das und mehr wartet beim diesjährigen Festival, dessen

Ziel zuschauerfreundlich ins Seebad verlagert wurde.

Zum Einstieg geht am 15. Juni einmal mehr der Charity-Bewerb zugunsten der österreichischen Muskelforschung über die Bühne. Hobbyschwimmer, Profis oder auch Mitglieder des Seefestspiele Mörbisch-Ensembles (so auch Neo-Intendant Peter Edelmann) werden für die gute Sache am Start sein. Bei den rund 600 Metern geht es diesmal aber um „Tell me your time“, so kann jeder gewinnen: Wer seiner eigenen geschätzten Endzeit am nächsten kommt, ist Sieger. Also, vormerken und auf geht's.

www.schwimmfestival.at

Schwimmfestival

○ **Freitag, 15. Juni:** 18 - 19 Uhr Muskel Charity Swim „Tell me your time“, rund 600 Meter-Schwimmstrecke; 19.30 Uhr Charity-Abend mit Gala.

○ **Samstag, 16. Juni:** 9.30 - 12 Uhr: Seequerung Illmitz - Mörbisch über 3,2 Kilometer; 9.25 Uhr Stand up Paddeln (SUP) Wanderung Seequerung; ab 12 Uhr SUP-Testen; 15 - 15.15 Uhr: Seepferdchen, 20 Meter; 15.30 Uhr Volksschwimmen (eine Runde ohne Zeit, rund 550 Meter, Brust „only“); 16.30 Uhr: Sonnwend-Challenge über 1,0/1,9/3,8 Kilometer; Junior Open Water Nachwuchsbewerb.

○ **Sonntag, 17. Juni:** 9.30 bis 11.45 Uhr: Rund um die Insel, fünf Kilometer; 11 Uhr: SUP-Games Mörbisch 1 (Inselumrundung 5/10 Kilometer); 14 Uhr: SUP-Games Mörbisch 2 (Technical Race 1 Kilometer).

China soll zu einer Erfolgsreise werden



Wiesberger on Tour

GOLF | Nach zwei Wochen Pause geht der Golf-Alltag für Bernd Wiesberger in Asien weiter. Dort, wo der Südburgenländer im vergangenen Jahr einen richtigen Höhenflug erlebte und sich grundsätzlich stets wohlfühlt, soll das erste Top-Ergebnis in diesem Jahr her. Ab morgen, Donnerstag, schlägt der 32-Jährige beim Volvo China Open ab. Im Vorjahr wurde er im Topwin GC am Fuß der Chinesischen Mauer Vierter, nachdem er eine Woche zuvor das Shenzhen International gewann. Der solide Auftritt beim Masters und seine Stärke auf asiatischem Boden sollten Wiesberger durchaus beflügeln. Über weite Strecken habe ich schon beim Masters hervorragend gespielt und möchte dieses positive Gefühl mit nach China nehmen. Ich bin sehr zuversichtlich bald wieder Top-Ergebnisse einzufahren“, so Bernd Wiesberger vor dem Turnier. Ein Platz in den vorderen Regionen wäre wichtig, um sich wieder in die Top-50 der Weltrangliste zurückzukämpfen. Die beiden spielfreien Wochenenden hatten nämlich Auswirkungen für Wiesberger, der nun auf Platz 60 abrutschte.



Am Sonntag steigt die Charity Bowl in Ritzing

Ein Schmankerl wartet auf alle Fans des American Football. Die Dacia Vikings, regierender Staatsmeister, kommen am Sonntag ins Ritzinger Sonnenseestadion zur Vinea Resort Charity Bowl. Ab 10 Uhr ist der Eintritt möglich, es wartet ein buntes Rahmenprogramm. Um 12 Uhr geht es dann sportlich mit dem Match der Vikings gegen die Helsinki Roosters zur Sache. Um 16 Uhr spielen die Pannonia Eagles gegen Rangers II. Der Reinerlös kommt karitativen Organisationen zugute. *Foto: zVg/nutville.at*